

Habt ihr noch alle Tassen im Schrank???



Wenn ja, **bringt sie doch bitte wieder zurück** in die Cafeterien. Dort verschwinden immer wieder auf mysteriöse Weise große Mengen an Kaffeetassen, sodass es regelmäßig zu einem **Kaffeetassennotstand** kommt. Vermutet werden die Tassen in privaten Küchenschränken und Teeküchen der Universität. **Wir bitten diese Tassen zu den Cafeterien zurückzubringen** und so der Kaffeetassenkrise ein Ende zu bereiten. Auch übrige Tassen von Bücher Pustet werden angenommen! Vielen Dank!